
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer ao Poder Executivo informações sobre a existência de um projeto que

visa a criação de vagas de 45° para estacionamento em toda a extensão da

Avenida dos Ipês. No bairro Cidade Jardim)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES.

 

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,

seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito

Municipal, para que responda a esta Casa de Leis o que segue:

1.Existe algum projeto para a criação de área destinada a vagas

de estacionamento de 45°  em toda a  extensão da Avenida dos Ipês,  no

bairro Cidade Jardim?

2. Caso positivo,  qual o prazo para o início da realização desse

projeto?

3.  Caso  negativo,  qual  o  motivo  para  não  implantação  desse

projeto?

Justificativa

Visando atender à solicitação dos moradores e dos empresários
locais,  proporcionando  melhoria  e  organização  do  trânsito  na  região,
bem como pelo grande fluxo de veículos.

Peço  aos  Nobres  Pares  a  aprovação  desta  propositura,  pois,  se
colocada em prática, traria mais segurança para os que ali frequentam.

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 04 DE OUTUBRO DE 2021.

ISLANDO RAMOS PESSOA
Vereador Bigode - PV
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